

## LA OTRA HISTORIA

### El Inamu impulsa la práctica del ciclismo femenino

El Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) cooperará de forma muy activa en la promoción y la práctica del ciclismo entre las damas.

Por eso, la directora ejecutiva de este ente, Isabel Chamorro, anunció ayer

que el Inamu le giró ¢20 millones a la Federación Costarricense de Ciclismo.

"Son ¢10 millones para la Vuelta Femenina y ¢10 millones para que sean utilizados en la compra de implementos deportivos", citó Chamorro.



William Corrales, Isabel Chamorro y Hernán Solano. /Foto: Rafael Pacheco